

Ayudar con responsabilidad

La UCLM adopta el nuevo Código de Conducta de las universidades españolas en materia de cooperación al desarrollo, hecho que fortalecerá y legitimará aún más la acción solidaria de la UCLM

Por: Redacción



La brecha de desigualdad entre los países del Norte y los países del Sur va en aumento con el paso del tiempo.

En su crecimiento sostenido de recursos técnicos y presupuestarios, también las universidades españolas han situado la cooperación al desarrollo y la acción voluntaria como objetivos estratégicos de actuación.

Nuestra Universidad inició su trayectoria de cooperación al desarrollo, especialmente a partir del año 2005, promoviendo Campañas de Sensibilización, Programas de Prácticas y Proyectos Fin de Carrera para alumnos, Cursos de Experto en Cooperación para el Desarrollo y, más reciente-

La UCLM inició su trayectoria de cooperación especialmente a partir del año 2005

mente, una convocatoria específica para ONGs. En definitiva, acciones dirigidas a alumnos y profesores para promover el voluntariado, y una par-

ticipación más activa en el contexto del desarrollo.

En base a todo lo anterior, la UCLM ha querido sumarse a la iniciativa de la Comisión de Cooperación al Desarrollo, adscrita al CEURI-CRUE, para adherirse al mismo por acuerdo del Consejo de Gobierno de la Universidad, en su sesión de 13 de Noviembre de 2008. Sin duda, el presente Código de Conducta de las universidades españolas en materia de cooperación al desarrollo, fortalecerá y legitimará aún más la acción solidaria y de cooperación de nuestra universidad. ■